

Alors que le flou le plus total règne encore sur les conditions de réouverture des écoles, collèges et lycées, le ministre de l'éducation nationale a publié une circulaire ce lundi 4 mai dans lequel il fait peser de nouvelles injonctions sur les enseignants en mettant en ligne des « attendus par année et par discipline » et des fiches précisant les « objectifs pédagogiques prioritaires ».

- Une nouvelle fois, notre ministre fait fi de la liberté pédagogique des enseignants. Peut-être est-t-il besoin de lui rappeler que les enseignants sont concepteurs de leur métier et sont des professionnels. Ils savent donc ce qu'ils font et ce qu'il convient de faire dans cette période particulière.
- Une nouvelle fois, le ministre semble ignorer la réalité du terrain en fixant des attendus que nous savons difficilement réalisables notamment quand les élèves seront soit à la maison, soit en classe, peut être en niveau mélangé et après deux mois de confinement qui auront encore aggravé les inégalités
- Une nouvelle fois, le Ministre demande aux enseignants d'assurer plusieurs fonctions à la fois, comme celles de psychologues alors que par sa politique destructrice, il a cherché à mettre à terre les PsyEN.

En bref, cette circulaire montre une nouvelle fois, qu'on ne peut rien attendre de ce ministre. Après avoir été mis de côté par Emmanuel Macron puis Edouard Philippe, sans doute est-ce là une tentative de reprendre la main. Mais décidément, il ne sait pas faire autrement que de faire preuve d'autoritarisme et d'utiliser une communication toxique...Avec ce ministre, le nouveau monde risque de ressembler étranger à l'ancien !